

Ravensburg – Mollet del Vallès

Auflistung der Arbeitstreffen, Begegnungen und Projekte 2006 bis 2016

1. Begegnungen im Bereich Politik und Verwaltung

- im Februar 2006 in Rivoli anlässlich der olympischen Spiele in Turin;
- im November 2006 in Rivoli (Städtepartnerschaftskonferenz anlässlich der Feier zum 20-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft Rivoli – Mollet);
- im Januar 2007 in Mollet, als eine offizielle Delegation unter Leitung des damaligen Oberbürgermeisters Hermann Vogler auf Einladung aus Mollet zur Feier des 20-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Mollet – Rivoli nach Spanien reiste.
- im April 2008 in RV anlässlich der Feier zum 25-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft Ravensburg – Rivoli;
- im November 2008 in Rivoli (Konferenz über Tourismus);
- im Juli 2013 in Montélimar anlässlich des Banquet Républicain;
- im September 2013 in Rivoli anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Ravensburg – Rivoli. Dort wurde von den Oberbürgermeistern von RV und Mollet im Rahmen von Gesprächen zur Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit und in Kooperation mit den jeweiligen örtlichen Arbeitsagenturen ein Projekt ins Leben gerufen, über das in der Folge einige junge Fachkräfte aus Mollet del Vallès in Betriebe im Schussental integriert werden konnten;
- im Juni 2014 in Ravensburg, als eine Delegation aus Politik und Verwaltung von Mollet im Rahmen des Projekts gegen Jugendarbeitslosigkeit vielfältige Firmen/Einrichtungen in RV besuchte;
- im Oktober 2014 in Montélimar anlässlich der Feier zum 50-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft Montélimar – Ravensburg;
- im Juli 2016 in Montélimar anlässlich des Banquet Républicain;
- im Oktober 2016 in Ravensburg, Treffen der Oberbürgermeister und Unterzeichnung einer Erklärung zur Unterzeichnung der Städtepartnerschaft.

2. Begegnungen im Bereich Jugend

- Seit 2002 besteht ein alljährlicher Austausch von Studierenden (Europaklasse der Erzieher/innen des Instituts für soziale Berufe – Istituto Gallecs);
- Seit 2005 nehmen Jugendliche aus Mollet del Vallès regelmäßig an den Ravensburger Internationalen Jugendkonferenzen teil;
- Seit 2013 kooperieren die Musikschulen beider Städte. Im Mai 2016 reiste das Jugendblasorchester der Musikschule Ravensburg e. V. auf Einladung aus Mollet zur Feier des 20-jährigen Bestehens der Escuela di Musica i Dansa nach Mollet und gab mehrere Konzerte, teilweise gemeinsam mit jungen Instrumentalisten aus Mollet. Der Rückbesuch in Ravensburg ist für Herbst 2017 geplant.
- Aktuell laufen im Bereich Schulen Gespräche zum Aufbau von zwei Schüleraustauschen: a) die gemeinsame Spanisch-Klasse der städt. Gymnasien von Ravensburg wird im Herbst 2017 die erste Begegnung im Rahmen des Schüleraustauschs mit dem Istituto Aiguaviva in Mollet durchführen. b) Das Technische Gymnasium plant einen Schüleraustausch mit dem Istituto Tecnológico von Mollet del Vallès.
- Seit 2002 treffen sich Jugendliche aus Ravensburg und Mollet alljährlich in Rivoli anlässlich der EU-geförderten Jugendbegegnung 'Eurolys';
- Im Bereich Sport ist eine Jugendbegegnung für 2017 in Mollet geplant: Mollet del Vallès ist zur 'Europäischen Stadt des Sports 2017' ernannt worden und wird aus diesem Anlass Sportler aus Ravensburg zur Teilnahme einladen.